
      

 

［５月］ 
日 曜 行  事  内  容 
１ 月  

２ 火 ３年就職模試① 

３ 水 （憲法記念日） 

４ 木 （みどりの日） 

５ 金 （こどもの日） 

６ 土  

７ 日  

８ 月  

９ 火 中間考査発表 ＰＴＡ役員会① 

10 水  

11 木 
全校集会（表彰・教務課） 

身だしなみ指導② 

12 金  

13 土  

14 日  

15 月  

16 火 
中
間
考
査 

家
庭
訪
問 

 

17 水 ノー残業デイ 

18 木 生徒指導連絡協議会①（本校） 

19 金  

20 土 
３年さんぽう看護医療模試① 
大学入学共通テスト模試 
フラワーデザイン競技講習会（伊予農） 

21 日  
22 月  
23 火 人権・同和教育研修会 

24 水 
漢字テスト② ３年公務員模試②  
第１回学校評議員会並びに学校関係者評価
委員会 

25 木 
全校集会（進路課）内科検診（３年） 

３年就職模試② 

26 金 
第１回実用英語検定  
悩みに関するアンケート（～6/1）  
フラワーデザイン競技県大会（エミフル） 

27 土  
28 日  

29 月  
30 火 歯科検診 
31 水  

 

 

 

 
 

［６月］（初旬） 
日 曜 行  事  内  容 
１ 木 内科検診（２年） 

２ 金 
県
総
体 

県総体壮行会 特別時間割 

３ 土  

４ 日  

５ 月  

６ 火 中学生１日体験入学 

７ 水 中学生１日体験入学〈校納金〉 

８ 木 

全校集会 交通安全委員会  

身だしなみ指導③  

３年公務員模試③ 家畜審査競技県大会 

３年小論文模試ベネッセ① 

進学補習開始 

９ 金 第１回漢字能力検定 

10 土  

 

～入江会長をはじめ、新三役決定～ 

本年度は入学式後にＰＴＡ総会が開催され、多数
の保護者の皆様に御参加いただきました。これもひ
とえに本校教育並びにＰＴＡ活動への御支援の賜
と感謝しております。 
総会では、入江会長の挨拶から始まり、前年度の

事業と決算の報告、新理事の承認の後、三役の選出
に移り、満場一致で承認されました。 
本年度のＰＴＡ活動は、下記の三役を中心に行っ

てまいります。御協力の程よろしくお願いいたしま
す。  

 

＜新三役の皆様のご紹介＞ 
 

 会長  入江 進行  （近永A） 
 副会長 冨永 勇次  （三間） 
      芝  愛美  （三間） 
         松浦 みぎわ （城北） 
 監事  塩崎 浩一  （三島） 
      滝本 音次  （松野） 

 

＜第１回ＰＴＡ役員会＞ 
昨年度は新型コロナウイルス感染症の感染防止の

観点から、第１回ＰＴＡ役員会を開催することができ

ませんでした。 

しかし、今年度は防止対策の制限が緩まったことも

あり、５月９日に開催することができました。 

年間行事計画や、各種専門委員会に分かれ、様々な

審議が行われました。 

役員の皆様、お忙しい中、御参加いただき、誠にあ

りがとうございました。 
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〈南予地区予選〉 

４月２２日（土）から総体南予地区予選が始まりまし

た。各部活動とも日頃の成果を発揮してくれています。 

弓道部は、「3年生と 1日でも長く部活動を続ける」

を合言葉に練習に取り組んできました。その結果、男

女ともに団体で県総体への出場を決めました。男子は

2年ぶり、女子は 6年ぶりの県総体出場です!個人戦に

も男子２名、女子１名が出場します。 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月 22（土） 個人戦、４月 23日（日）に、「団体

戦 総合体育大会ソフトテニス競技の部 南予地区

予選」が行われました。 

北宇和高校女子ソフトテニス部は、助っ人を合わせ

10名の生徒が出場しました  

個人戦では、毛利・松本ペアがベスト１２に入り、

県大会出場をつかみ取りました！ 

団体戦でも、ベスト４に入り、無事に県大会出場す

ることができます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈花の苗販売開始！〉 

花の苗販売、始まりました！！ 
販売時間は平日 9：00～12：00 14：00～16:00にな

ります。※土日は販売していません。 

北宇和高校生産類型の生徒たちが一生懸命育てま

した。是非お買い求めください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

マリーゴールドとってもきれいに咲いています。 

 

 

 

 

 

〈教育寮の建設〉 

鬼北町さんの全面的な御支援で、北宇和高校教育寮

の建設が進んでいます。 

１ 学校林から切り出した木材が使われています。建

設現場に近づくと、木材のいい香りがしました。 

 

 

 

 

２ 寮生は、８月に教育寮が完成するまでは、「古民家」

で生活します。和気あいあいとした雰囲気で、「古民家」

での生活を楽しんでいるようです。 

 

 

 

 

北宇和高校インスタグラムやっています！ 

こちらもよろしくお願いします。      → 
https://www.instagram.com/kitauwakoukou/ 


